



Photo: Federal Newsphotos of Canada

Le ministre des Postes du Canada, M. William Hamilton, en compagnie de membres du bureau du Deuxième Congrès mondial de l'UNESCO sur l'éducation des adultes. De gauche à droite: M. Jean Thomas, sous-directeur général de l'UNESCO; M. Hamilton; M. Mikhail Kashin, vice-président de la Conférence et sous-ministre de l'éducation en URSS; le docteur J. Roby Kidd, président de la Conférence et directeur de l'Association canadienne pour l'éducation des adultes.

Parlant au nom de M. Vittorino Veronese, directeur général de l'UNESCO, M. Jean Thomas, son adjoint, a souligné le sens profond du Congrès et noté que les représentants étaient bien plus nombreux qu'en 1949, ce qui conférait à cette réunion un caractère d'universalité. Il signala que l'éducation des adultes avait revêtu une importance toute nouvelle, grâce aux progrès technologiques et scientifiques et à l'accession de nombreux pays à l'indépendance. Les enseignants, surtout ceux qui se consacrent à l'éducation des adultes, sont donc aux prises avec des responsabilités nouvelles et toujours plus lourdes.

M. J. Roby Kidd, fut élu président du Congrès. Les vice-présidents furent M^{me} B. W. Dukuly (Libéria), M. F. Adams (Venezuela), M. M. Kashin (URSS), et M. Men Chhum (Cambodge). Le rapporteur était M. André Basdevant (France) et le secrétaire général, M. Richard Attygalle, du secrétariat de l'UNESCO. M. Lewis Périnbam, de la Commission nationale canadienne pour l'UNESCO, jouait le rôle de secrétaire général adjoint.